

# 1年生と6年生が交流しています！

4月5日に入学した1年生ですが、学校生活に慣れるまでの約1か月間は、6年生が朝の支度や給食、掃除をお手伝いしています。かわいらしい1年生との交流に、6年生も笑顔で取り組んでいます。

一緒に行くよ。

上手にできましたね。

重いから気を付けて。

たくさん食べてね。

力を合わせて  
教室をきれいにしよう

黒板はこうやって  
きれいにするんだよ。

マナーを守って  
しっかり食べよう。

どうきんの  
しづり方も教えるよ

## 6年生 横浜市歴史博物館社会科見学 4月21日（金）

4月21日（金）に6年生が横浜市歴史博物館に社会科見学に出かけました。博物館のあるセンター北駅まで、マナーを守って電車に乗ることができました。歴史博物館では、今、学習中の縄文、弥生時代についてのコーナーを中心に、熱心にメモをとったり、博物館の方に質問したりしながら集中して見学をすることができました。午後は、弥生時代の集落跡である大塚・歳勝土遺跡を、ガイドの方に説明していただきながら見学しました。横浜市に残る貴重な遺跡を興味深く見学することができました。学んだことは、学校に戻ってから新聞にまとめました。



## 新しい先生方を紹介します。



ローランド ラカバ先生  
今年度も外国語を教えて  
いただくことになりました。



モリモト ウエナ先生  
国際理解教室を担当して  
いただきます。インドネ  
シアのご出身です。



木村 容子先生  
学校カウンセラーとして  
月に数回来ていただきます。

よろしく  
お願いします